
Pièces 8 Pièces

Superficie 200 m²

Référence VT 5711

Prix 2 940 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Vente  2  lots  de  propriete  à  la  situation  exceptionnelle  !  Propriété  en  2  lots

bénéficiant  d'une  vue  panoramique  mer  et  golfe  de  saint  tropez.  Sur  un  lot  est

construite la maison principale de style provençal des années 70 avec 4 chambres

et d'une surface habitable d'environ 160 m2. Garage - piscine carrelé 8 X 4. Pour

le  2ème  lot,  une  annexe  pour  création  d'appartement  d'une  superficie  habitable

d'envion  115  m2  +  au  niveau  inférieur  appartement  2  pièces  avec  coin  cuisine,

salle d'eau, wc, garage. Rare sur le marché!!

Sale 2 lots of property in an exceptional location! Superb view of the sea and the

gulf  of  saint  tropez  dominant  position,  breathtaking  sea  view!  South  exposure  on

one  lot  is  built  the  main  house  in  provencal  style  from  the  70s  with  4  bedrooms

living  area  approximately  170  m2  garage  -  tiled  swimming  pool  8  X  4  direct  car

access on the 2nd lot, an annex is built large room that can serve as a games room

or gym or create an apartment: surface area approximately 70 m2 lower level large

2-room apartment of around 70 m2 direct car access

ROGER PLANE IMMOBILIER

5080 Départementale 559, CORNICHE DES ISSAMBRES  - 83380 LES ISSAMBRES
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